

ViajANDO



REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINTUR
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA EL TURISMO

BOLETÍN DEL MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA EL TURISMO

AÑO 3 • EDICIÓN N° 141 • 29 DE AGOSTO DE 2019

¡Llevo tu luz y tu aroma en mi piel!



Con alegría el pueblo venezolano se une **#EnVenezuelaChallenge** como muestra de cariño y amor a este país que se llama Venezuela.

Venezuela

PLAN VACACIONES COMUNITARIAS 2019 PROMUEVE LAS BONDADES NATURALES DEL PAÍS



Con total éxito transcurrió el **Plan Vacaciones Comunitarias 2019** que el Gobierno Bolivariano activó en todo el país. Escuelas, museos, parques, plazas y otros espacios naturales estuvieron colmados de niños, niñas y adolescentes, quienes disfrutaron y conocieron las bondades de **Venezuela**, como país multidestino.

Un despliegue de actividades estuvo presente durante los días del asueto vacacional, que además contempló talleres de sensibilización para la conservación y protección de los recursos naturales. Funcionarios y facilitadores del **Ministerio del Poder Popular para el Turismo y Comercio Exterior**, junto a instituciones de seguridad, cultura, deporte y recreación garantizaron una sana diversión.

¡Y así se divirtieron en estas vacaciones!



El programa **Turismo Social** benefició a más de 3 millones de niños y adultos mayores en algunas zonas del país

Desde el estado Guárico, las presentaciones musicales y culturales fueron parte del programa "Vacaciones Comunitarias Guárico te Recrea 2019"



El presidente **Nicolás Maduro** felicitó la extraordinaria labor de todos los recreadores y recreadoras, quienes participaron en el Plan Vacacional Comunitario 2019
¡Un Abrazo Muchachada!

Desde el Balneario **Catia La Mar** en La Guaira, el reto lo asumieron los jóvenes



A través del "Hotel Escuela" se llevó adelante el programa "Cocineritos" con la participación de los hijos de los trabajadores de los **hoteles Venetur Alba** y Residencias Anauco.

Venezuela

ViajANDO

TINTORERO: LA CIUDAD DEL TEJIDO



Las tradicionales hamacas o chinchorros de coloridos tejidos, piezas en barro, madera y cuero, fueron expuestas en el centro artesanal de la población de Tintorero, donde se celebró la XXVIII edición de la Feria Artesanal.

Como todos los años esta zona, del estado Lara, consolida su atractivo turístico que se evidencia en cada una de las piezas artesanales, hechas por las prodigiosas manos, de hombres, mujeres y niños, durante todo el año. Miles de piezas resaltan el esfuerzo y la constancia de estas creaciones que viajan por el país y el mundo.

Hoy el estado Lara, ha potenciado sus bondades al contar, además, con hermosos lugares que promueven la naturaleza, cultura, historia y religión. La hospitalidad de sus habitantes invita a recorrer sus rutas que brindan, diversión y la tranquilidad de refugiarte en el silencio de sus montañas con la bendición divina de la virgen de la Pastora.



¡VEN
a Barquisimeto!

¡VEN
a Tintorero!

La viceministra de Turismo Nacional, Inair Manzur asistió a la feria, donde constató el hermoso y constante trabajo de los artesanos.

PROGRAMA COCINERITO CAUTIVA A LOS MÁS PEQUEÑOS

Durante este periodo vacacional el Ministerio del Poder Popular para el Turismo y Comercio Exterior, a través de la dirección de Capacitación y Formación de Inatur, impulsa el programa "Los Cocineros". Niños y niñas se han sumado a esta actividad que promueve los sabores, olores y colores de la cocina venezolana.

En las escuelas, hoteles y parques del país, los pequeños participaron en talleres del arte culinario. Las recetas elaboradas con productos venezolanos, algunos de ellos cosechados con un sistema de cultivo ecológico, fueron algunas de las técnicas de enseñanzas aprendidas por los presentes.

En el estado Apure facilitadores de Inatur acompañaron a niños y niñas en el curso de cocina que abordó temas acerca de la estructura del trompo de los alimentos, higiene y preparación de platos típicos.



EXPO FERIA "MONAGAS PRODUCE Y EXPORTA" RESALTÓ EL DESARROLLO PRODUCTIVO

Para el ministro del Poder Popular para el Turismo y Comercio Exterior Félix Plasencia, "Venezuela tiene todo el potencial para producir y líderes comprometidos.

Durante la Expo Feria 2019 "Monagas Produce y Exporta", que se realizó en el hotel Tibisay de la ciudad de Maturín, Plasencia, acompañado de la gobernadora del estado Monagas Yelitze Santaella, recorrió la exposición y constató los avances de la producción venezolana.

En este encuentro donde participaron productores y emprendedores, el titular de la cartera turística aseguró que el Gobierno Nacional sigue apoyando a los empresarios a través de la banca pública y privada. Señaló que el presidente Nicolás Maduro ha manifestado que cuenta con líderes capaces de trabajar para el desarrollo de la nación. Extendió la invitación a inversionistas extranjeros para que apuesten por Monagas como un destino para emprender la comercialización.



CON TOTAL ÉXITO #ENVENEZUELACHALLENGE LLEGA A LAS REDES

Desde todos los rincones del país y el mundo, se escucha la canción "Venezuela". Una muestra de solidaridad al pueblo venezolano en defensa de la paz, la soberanía e identidad de la patria. La campaña que fue propuesta por el presidente Nicolás Maduro, se convierte en tendencia en las diferentes plataformas digitales.

Desde el Ejecutivo Nacional expresan palabras de agradecimiento a los niños, jóvenes, adultos y personalidades del ámbito político, social y cultural quienes se han unido a este canto que enaltece las exuberantes bondades de esta nación caribeña. El Canciller de la República Jorge Arreaza, a través de su cuenta Twitter mostró la presentación de un grupo de jóvenes voluntarios del Barco de Paz (Peaceboat), en Japón, quienes entonaron las notas de la canción. Se siguen sumando voces y voluntades en defensa de este país multidentido.



ENTÉRATE Fuente: Noticias al Día y la Hora

5 COSAS QUE DEBES SABER SOBRE LA AMAZONIA

Es el bosque tropical más grande del mundo, con una superficie de 5,5 millones de kilómetros cuadrados, un tesoro ecológico amenazado por la creciente deforestación y los incendios forestales. Y aquí te traemos algunas de sus características principales.

1 Santuario de la biodiversidad:

La cuenca del Amazonas, que abarca 7,4 millones de kilómetros cuadrados, cubre casi el 40% de América Latina y se extiende por nueve países: Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Guyana Francesa, Guyana, Perú, Surinam y Venezuela. Alrededor del 60% está en Brasil.

La selva amazónica, de la cual 2,1 millones de kilómetros cuadrados son zonas protegidas, alberga un santuario de biodiversidad único en el mundo. Una cuarta parte de las especies de la Tierra se encuentran allí, es decir, 30.000 tipos de plantas, 2.500 especies de peces, 1.500 de aves, 500 de mamíferos, 550 de reptiles y 2,5 millones de insectos, según la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA).

Además de su rica biodiversidad, la Amazonia es rica en recursos minerales como oro, cobre, tantalio, mineral de hierro, níquel y manganeso.

2 Pulmones de la tierra:

Contiene un tercio de los bosques primarios del mundo y, a través del río Amazonas y sus afluentes, proporciona el 20% del agua dulce no congelada de la Tierra. Es el afluente más grande del mundo y, según algunas versiones, desde 2007, es considerado el más largo, con una extensión de hasta 6.900 km.

El bosque actúa como un sumidero de carbono, absorbe más CO2 del que emite y libera oxígeno, además de almacenar de 90.000 a 140.000 millones de toneladas de CO2, lo que ayuda a regular el calentamiento global, según el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF). Pero la deforestación está reduciendo esta capacidad de absorción de CO2.

La Amazonia ha estado habitada durante al menos 11.000 años y hoy cuenta con 34 millones de personas, de las cuales dos tercios viven en ciudades. Casi tres millones son indios que integran unas 420 tribus diferentes, de las cuales alrededor de 60 viven en total aislamiento, según la OTCA. Los indios del Amazonas hablan 86 lenguas y 650 dialectos.

3 Deforestación masiva:

Según el WWF, casi el 20% de la selva amazónica ha desaparecido en el último medio siglo, y esto se está acelerando.

Desde que el presidente de Brasil, el ultraderechista Jair Bolsonaro, (2019), la tasa de deforestación medida en julio fue casi cuatro veces mayor que el año anterior, según un sistema satelital conocido como DETER, que es utilizado por el Instituto Nacional de Investigación Espacial (INPE).

Las principales causas de la deforestación son la producción de soja y ganadería, la construcción de represas hidroeléctricas y carreteras, la industria minera y los incendios forestales.

4 Sectores de la floresta ahora están siendo devorados por los incendios:

Las cifras del INPE muestran que se registraron cerca de 73.000 incendios forestales en Brasil entre enero y agosto, la cifra más alta en cualquier año desde 2013. La mayoría de ellos se registraron en el Amazonas. Eso es de alto impacto si se compara con los 39.759 registrados en todo 2018.

5 Manaos, la 'capital' amazónica:

Es la capital del estado de Amazonas (norte), la más grande de Brasil y abarca 1,5 millones de km2. Fundada por los portugueses en 1669 a orillas del río Negro, cerca de su confluencia con el río Amazonas, Manaos tiene una población de 1,8 millones de habitantes. Manaos es el tercer centro económico principal de Brasil.